



jueves 9 de mayo de 2019

La Cultura destaca el nombre de Antequera con unas jornadas técnicas de Museos locales de Málaga y la celebración del Día Internacional de los Museos, que estará dedicado a Cristóbal Toral

El Museo de la Ciudad de Antequera (MVCA) se apresta a celebrar los próximos días 17 y 18 de mayo dos acontecimientos de primer orden como son el Primer Encuentro de Museos Locales de la provincia de Málaga y el Día Internacional de los Museos que estará dedicado a Cristóbal Toral.

Descargar imagen

ICOM consejo internacional de museos

18
mayo 2019

DÍA INTERNACIONAL DE LOS MUSEOS

Los museos como ejes culturales:
El futuro de la tradición

VIERNES 17 DE MAYO

1º ENCUENTRO DE MUSEOS LOCALES DE LA PROVINCIA DE MÁLAGA
9:30h - 14:00h / 16:30h - 20:00h. Entrada libre hasta completar aforo

SÁBADO 18 DE MAYO

VISITAS GUIADAS A LA EXPOSICIÓN TEMPORAL DE CRISTÓBAL TORAL:
"LA PINTURA COMO TESTIGO"

Pases: 12:00h / 16:30h. Acceso libre hasta completar aforo
Información y reservas: 952708300

La teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, informa del desarrollo de dos destacadas iniciativas en el Museo de la Ciudad de Antequera (MVCA) para los próximos días 17 y 18 de mayo. El MVCA sigue siendo un referente para la Cultura de la provincia; prueba de ello es que el próximo 17 de mayo se desarrolla en sus instalaciones el "Primer Encuentro de Museos Locales de la provincia de Málaga".

La actividad, dirigida para los directores y profesionales de instituciones museísticas de Málaga, se celebrará en el propio MVCA. Evaluar el presente de cada museo, su problemática y actuación, así como las propuestas de mejora de cada uno, serán los puntos claves de esta actividad que pretende consolidarse en el calendario cultural de la provincia. Se trata de unas jornadas técnicas, aunque abiertas a todo el público que desee asistir, donde estarán presentes la mayoría de los responsables de los museos de carácter municipal de nuestra provincia.

Un total de 12 conferencias de 30 minutos de duración cada una, finalizando con una mesa redonda. Todas las intervenciones se articularán en dos apartados: el primero de ellos consistirá en una breve presentación del museo, con especial



dedicación a los soportes museográficos y el discurso museológico. El segundo se dedicará a los problemas cotidianos de funcionamiento y propuestas de mejora.

18 de mayo. Día Internacional de los Museos con Cristóbal Toral

De manera paralela, el sábado 18 de mayo se celebra el Día Internacional de los Museos.

La edición de este año (DIM 2019) girará en torno al tema “Los museos como ejes culturales: El futuro de la tradición”, centrándose en los nuevos papeles que desempeñan los museos como actores activos en sus comunidades.

El Museo de la Ciudad de Antequera (MVCA), coordinado con la mayoría de los museos locales de nuestra provincia, quiere aprovechar esta celebración para reivindicar el papel que desarrollan estas instituciones en la sociedad, acercando a sus visitantes la exposición antológica de Cristóbal Toral, “La Pintura Como Testigo”, en dos pases gratuitos, a las 12:00 horas y a las 18.30 horas.

El papel de los museos en la sociedad está cambiando, antes consideradas instituciones estáticas, los museos se están reinventando para ser más interactivos, centrados en la audiencia, orientados a la comunidad, flexibles, adaptables y móviles.